

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 2 TA 2018/2019

18711155 - BIMO KUSUMO YUDHO

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	awal sdh bagus. kebiasaan nyeklok2 tangan :). Respon atas perilaku responden kurang. Terlalu fokus pada memberi nasihat daripada mengajak ngobrol dan menggali cerita dari responden. Tdk mendengarkan. sdh dibilang anaknya belum menikah tp tanya tentang cucu.
PEMASANGAN EKG	tidak menginformasikan pada pasien untuk tidak banyak bergerak selama pemasangan EKG,tidak membersihkan permukaan elektrode dengan alkohol,tidak menghubungkan instrumen ekg pd stop kontak,tidak mencuci tangan setelah pemeriksaan,tidak melakukan simulasi pemeriksaan ekg
PEMASANGAN KATETER	tidak sistematis, perhatikan prinsip sterilitas
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	tdk menyebutkan keadaan umum dan kondisi lainnya terkait px abdomen, tidak melakukan palpasi menyeluruh dan palpasi aorta,
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	deepchain itu ada diprofunda scm jadi jari seperti mengkait scm cara periksanya, posterior cervical itu diposterior scm ya lokasinya, lupa auskultasi thyroid ya, diakhir baru ingat dan sebaiknya pake sisi corong
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	lepas jam tangan fungsinya untuk apa ya dek? px posterior: saat periksa pengembangan paru, jika akan menggunakan penggaris, siapkan sejak awal ya, stetoskop sudah dicek sisi mana yang terbuka, tapi belum dihangatkan. px anterior: perkusi orientasi tidak sistematis. px jantung: sudah menunduk saat inspeksi ictus cordis. cara px batas jantung kiri kurang tepat. suara perkusi kurang keras.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	cara cuci tangan WHO tolong diperbaiki ya, gerakannya masih kurang tepat; sebaiknya yg meletakkan termometer ke ketiak pasie pemeriksa, krn yg lebih tau letaknya dimana adalah di pemeriksa; pemeriksaan suhu dilakukan selama 5 menit ya; belum lengkap dalam melaporkan nadi dan respirasi (apa saja aspek yg dilaporkan); biasakan meraba arteri dengan 2 jari, jangan menggunakan jempol; manset tensi terlalu longgar dan terlalu kebawah; tidak melaporkan sistolik palpatoir;